

## Kapolresta Mataram Gelar Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Masjid Nurul Hidayah

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Jan 17, 2025 - 15:11



*Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., (17/01/2025)*

MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., kembali turun langsung ke tengah masyarakat dalam program Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat yang dirangkaikan dengan aksi Peduli Tempat Ibadah. Kali ini, kegiatan berlangsung di

Masjid Nurul Hidayah, Dusun Gegelang, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, Jumat (17/01/2025).

### **Mendengar Aspirasi dan Berbagi Kepedulian**

Kegiatan dimulai dengan shalat Jumat berjamaah bersama warga setempat, yang menjadi momen penting untuk mempererat silaturahmi dan kedekatan antara kepolisian dengan masyarakat. Usai shalat, Kapolresta menyampaikan imbauan Kamtibmas dan mendengarkan langsung curhatan masyarakat terkait berbagai permasalahan di lingkungan mereka.

Sebagai bentuk kepedulian terhadap tempat ibadah, Kapolresta Mataram juga menyerahkan bantuan berupa 30 sak semen untuk mendukung pembangunan Masjid Nurul Hidayah.

“Semoga kehadiran kami di sini tidak hanya mempererat hubungan silaturahmi, tetapi juga menjadi wujud kepedulian Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,” ujar Kapolresta Mataram.

### **Imbauan Kamtibmas: Bijak Gunakan Media Sosial**

Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta juga menekankan pentingnya kesadaran masyarakat dalam menggunakan media sosial.

“Di era digital ini, penyebaran informasi sangat cepat. Kami mengimbau masyarakat agar lebih bijak dalam menerima dan menyebarkan berita di media sosial. Salah sedikit, dampaknya bisa besar dan dapat mengganggu stabilitas Kamtibmas,” tegasnya.

### **Komitmen Menjaga Keamanan Bersama**

Selain mendengar keluhan warga, Kapolresta Mataram berjanji untuk menindaklanjuti berbagai permasalahan yang disampaikan demi mencari solusi terbaik bagi masyarakat.

“Kami harap bantuan yang kami berikan dapat bermanfaat untuk pembangunan masjid ini. Dan lebih dari itu, kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari,” pungkasnya.

Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat ini merupakan bagian dari komitmen Polresta Mataram untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan, serta memberikan solusi nyata bagi keamanan dan kenyamanan bersama. (Adb)